



Un nouveau journal pour le collège!

Depuis quatre semaines, chaque jeudi soir, une équipe d'élèves de tous niveaux fait revivre au CDI un club presse dans le but de publier le nouveau journal du collège, huit ans après *La Pinoche*. Les rubriques sport, culture, jeux et loisirs, société, vie du collège y seront représentées.

Les élèves sont encadrés par Mme Cacciapuoti, professeur de lettres classiques et M. Damoiseau, professeur d'Histoire-géographie. Emma, 5ème A et Valentin, 3ème B, ont été nommés rédacteurs en chef du *Canard de l'Osme*, dont le premier numéro est prévu fin novembre.

Les 14 journalistes :

Renaud Combaud, Alan Fitzgerald, Adrian Forest, Emme Monpribat, Léa et Sarah Tamisier, Alexandre Topolewski, Anne Vinet, 5ème A.

Anna Mignon, 4ème A.

Lucie André, Eva Lavenue, 4ème B.

Fanny Vicard, 3ème A.

Prescilia André, Valentin Faure, 3ème B.

Pourquoi ont-ils voulu participer au club presse ?

Alan (journaliste)

" *J'aime lire les journaux, écrire, faire des jeux et loisirs. Ca tombe bien, c'est la rubrique à laquelle je participe.*"

Emma (rédactrice en chef)

" *Je fais partie du club presse car je m'intéresse beaucoup à la presse écrite. Sans oublier que j'adore lire et écrire et que j'aimerais devenir journaliste.*"

A bientôt pour le prochain numéro.

Alexandre Topolewski.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.